



Vendredi 22 novembre 2019
Salle communale d'Algans (81) à 19h30

Il faut le recadrer...

Les enjeux du cadre sont au cœur du quotidien des soins.

Quelle attitude adopter lorsqu'un patient transgresse une règle ?

Faut-il le laisser faire (pour respecter sa fragilité et favoriser l'alliance thérapeutique, au risque d'entretenir son sentiment de toute-puissance) ?

Faut-il le sanctionner (pour « l'éduquer », au risque d'y laisser sa fonction soignante) ?

Faut-il le « recadrer » (pour nommer la règle, au risque de lui faire perdre sa valeur en ne l'appliquant pas) ?

En considérant le cadre comme une peau, et non comme un carcan, nous pouvons alors nous appuyer sur son élasticité, c'est-à-dire sur sa capacité à se déformer, sans jamais perdre sa fonction de limite.

Comment dès lors déployer la posture soignante pour que le cadre constitue un véritable écrin pour les soins support de la fonction thérapeutique de la relation ?

A partir de concepts issus de la clinique psychanalytique et d'exemples puisés dans le quotidien des soins, Florent POUPART nous propose d'aborder quelques pistes pour mettre en travail cette question.



**Avec la participation de Florent POUPART,
psychologue clinicien, maître de conférences en
psychologie clinique et psychopathologie,
responsable du Diplôme Universitaire Soins
relationnel en santé mentale.
Université Toulouse 2 Jean JAURES**

Entrée libre et sortez libre !

Contact : 06 14 38 06 90

PS : Conformément à la souplesse conviviale de notre cadre, boissons et plats seront partagés hors cadre !!